



学校だより

令和5年9月27日

第18号

横 芝 っ 子



暑さ寒さも彼岸までとは言いますが、最近は暑さもやわらぎ、過ごしやすい季節となってきました。運動会が今週末に迫り、全校が運動会に向けて一致団結して進んでいるところです。疲れもたまってくると思いますので、早寝早起きを心がけ、栄養をたくさん摂って、体調を崩さないようにしていきましょう。

☆運動会スローガン&マスコット紹介☆

今年度の運動会スローガンとマスコットを紹介します。

『新時代 一笑懸命 走り抜け！！』

このスローガンは、6年生の椎名結愛さんが考えたものです。先週末の全体練習で全校児童にこのスローガンを伝え、全校児童がスローガンを常に意識しながら、運動会に向けて頑張っています。

白組:ドラネーヴェ



マスコットは、6年生の杉浦美桜さんがデザインしたものです。スローガンと共に体育館2階の窓に掲示されています。本日配付した運動会プログラムにも載っています。とても力強いキャラクターで、赤白各組の頑張りを後押ししてくれるでしょう。

土曜日は、いよいよ運動会です。これまでの練習と日頃の体育の授業の成果を発揮すべく、頑張ります。



赤組:リオンフラム

コロナ禍を脱出しての「新時代」の運動会、「一笑懸命」笑顔いっぱい、走り抜きます！！保護者の皆様、どうぞ温かな応援をよろしくお願いいたします。

運動会練習の様子

運動会に向けた練習の様子を少し紹介したいと思います。朝、応援練習の元気の良い声から1日が始まります。授業時間は、各学年や低中高学年別の練習、休み時間にも、応援やリレー練習、係の打ち合わせと、やることは盛りだくさんです。どの場面でも子供たちの生き生きとした表情が見られます。



↑朝の応援練習



↑エイサー練習



↑マーチング練習



↑昼休みの応援団練習



↑昼休みのマーチング練習



↑中学年ソーラン練習



↑低学年ダンス練習



↑おまけ(全校テストも頑張っています！)